



二学期もご支援、ご協力ありがとうございました!! 家族の一員として有意義な冬休みを!!

夏休み明けの日焼けをした子どもたちの姿を見てスタートした二学期も無事終了することができました。学期の終わり、1年の終わりにいつも思うことは「子どもたちに大きな怪我や事故がなく無事終了できた」ことへの感謝の気持ちです。これも、学校だけでなく、保護者や地域の方々のご支援とご協力のおかげです。二学期もありがとうございました。いろいろな機会に学校行事にご参加いただき、ご来校いただき、子どもたちの頑張る姿を見ていただいたことは子どもたちにとっても大きな励みとなりました。また、子どもたちの登下校の安全を見守っていただきましたスクールガードさんにも感謝しております。

さて、明日からは17日間の少し長い冬休みが始まります。子どもたちにとってはクリスマスやお正月といった楽しい冬休みですが、年末年始には家族の一員として親子で大掃除やお正月の用意などに汗をかく機会を是非ともつくっていただきたいと思えます。

ところで、この二学期も子どもたちは様々な行事や学習に取り組みました。日々、子どもたちの様子を注意深く見ていると、本当に素晴らしい所や成長の跡が見られ、とてもうれしくなることが数多くありました。



まず、運動会での6年生の成長です。赤青に分かれての縦割り活動の中で、なかなか上手いことも多く、少し姿が見られました。しかし、そんな中でも根気よく優しく下級生に関わろうとする6年生の姿には感心させられるばかりでした。

また、運動会での6年生の成長です。赤青に分かれての縦割り活動の中で、なかなか上手いことも多く、少し姿が見られました。しかし、そんな中でも根気よく優しく下級生に関わろうとする6年生の姿には感心させられるばかりでした。

次は全校綿向山登山です。今年も11月10日の「綿向山の日」には、全校で綿向山登山にチャレンジしました。感心させられたのは上級生の優しさと下級生の頑張りです。今年も随所に6年生を中心にした「優しい気持ち」が見られました。1年生に「あともう少しやで」「がんばりや」「大丈夫か?」といった声をかけたり、実際に荷物を持ってあげたり、本当に「優しい気持ち」が子どもたちの中で毎年引き継がれていることを実感させられました。



綿向山の頂上で

また、1年生も励まされながら一生懸命に黙々と頂上を目指します。4月に入学した頃の1年生にはなかつた力強さです。小さな1年生も確実に成長してくれていると思うと、とても嬉しくなってきます。やはり、小さな集団であっても西大路小学校という集団の中で子どもたちは日々着実に成長しているのでしょう。

他にも、子どもたちは「学習フェスタ」や「マラソン大会」で、学習や練習の成果を十分に発揮してくれました。特に、多くの人の前で説明をする学習フェスタでは普段出来ない経験をすることで子どもたちは大きな自信をつけたようです。「炭焼き体験」「平和学習」「たんぼのこ」などの学習では地域の方々に講師としてお世話になりました。どうか、三学期もよろしく願いいたします。

最後になりましたが、皆様方にとって新年が素晴らしい年となることをご祈念し、1年の締めくくりとさせていただきます。良いお年をお迎えください。(校長 深井 実)

冬休みもよろしく願いします!!

いよいよ明日からは冬休みです。学校では、冬休みの過ごし方について担任より子どもたちに指導しています。ご家庭でも、冬休みの生活や学習についてご協力をお願いします。1月9日の始業式には、子どもたち全員の元気な姿が見られることを楽しみにしています。

- 「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣を大切に、規則正しい生活をさせるようお願いいたします。
- 休み中は子どもたちといろいろなことを話し、また家族の一員として大掃除などに親子で一緒に頑張るようお願いいたします。
- 学校では冬休み中も「チャレンジノート」に取り組んでいます。どうか、ご家庭でも励ましのお声かけをお願いいたします。
- 交通事故や外出時の約束事など、子どもたちの安全にご協力をお願いいたします。

